
La voix du Féminin Sacré 

Un accompagnement sur-mesure et intuitif pour libérer la pleine expression de ton 
féminin sacré, de ton Art-Médecine, de ta contribution d’âme et la mettre au service de 

l’expansion de ton entreprise 

Accompagnante, ton approche est subtile, sensible, intuitive.  
Les thématiques au coeur de ton métier peuvent être la sexualité, l’art de l’enfantement, la 
médiumnité, la guérison du féminin ou certaines thématiques encore tabou comme la 
santé mentale, la réussite financière ou toute thématique qui pour une raison ou une autre 
est un sujet délicat et central dans ta vie personnel et qui te donne du fil à retordre.  
Tes outils sont énergétiques, intuitifs, ou font appel au toucher. 

Et si ce que je t’annonce là n’est pas encore présent dans ton entreprise, c’est cette 
direction que tu désires prendre. Que ton âme te pousse à prendre. 

Aujourd’hui c’est comme si tu avais mis un couvercle rationnel et structuré sur la magie et 
le subtil de ta pratique.  
Pour la rendre intelligible, par peur de déplaire ou par désire de «bien» faire, tu as 
appliqué ou crois devoir appliquer des recettes qui fonctionnent. Chez les autres.  

Tu te sens limitée. Par certaines façons de faire, certains dogmes que tu as intégrés dans 
ton entreprise sans même savoir où exactement.  

Si aujourd’hui tu sens que tout ne roule pas dans ton entreprise.  
Alors la solution est en toi.  
Regarde avec honnêteté si tu sens que quelque chose de plus grand souhaite émerger de 
ton travail.  

Est-ce que tu désires arrêter de te retenir lorsque tu communiques ? T’autoriser à dire ce 
que tu fais avec tes propres mots ? Montrer une part de toi qui a peur d’être visible ?  

Et je t’invite à ressentir la réponse dans ton corps, et non avec ta tête.  

Je vais te donner des pistes pour que tu identifies plus précisément le problème.  
Ressens quelle(s) phrase(s) te parle(nt), t’interpelle(nt) :  

- tu as peur d’être prise pour cible, d’être trahie, de déranger si tu exprimes pleinement 
ce qui sommeille en toi : si tu montre ta sensualité, si tu dis franchement tes échecs, si 
tu parles avec franchise des véritables problèmes de tes clients… ou que sais-je 
encore… 

- Tu te dis que tu n’as pas tout résolu de tes problèmes personnels pour incarner 
pleinement les résultats qu’aimeraient tes clients, certaines choses restent comme 
inachevées chez toi et tu te sentirais comme une fraude de parler avec plus d’assurance 



de tel et tel aspect de ta pratique. Alors que oui, c’est là, en toi et ça n’attend qu’une 
chose : que tu en parles, que tu transmettes ce que tu as à transmettre, que tu offres ta 
présence, ta magie.  

- La puissance de ce que tu fais (ou aimerais faire), tu ne la ressens pas pleinement. Tu la 
ressens comme une impression fugace qui repart, clignote. C’est un signal que tu ne 
montres pas tout de toi, que tu ne suis pas pleinement tes désirs… 

- Tu ne vis pas pleinement la fluidité, la conscience, la présence ou la créativité dans 
laquelle tu aimerais te retrouver dans ta profession.  

- Une partie de toi ne se sent pas prête à suivre ce qui vibre en toi, elle ne sait pas 
comment faire ou croit que tu n’es pas la meilleure personne pour accompagner tes 
clients sur ce chemin vers lequel te pousse ton âme. 

Mais devine quoi ?  

Cette partie de toi qui a peur, qui tremble, qui a été blessée dans le passé, veut 
simplement te garder en sécurité alors que ton âme elle, te pousse à réaliser ta 
contribution et transmettre ton Art-Médecine. 

Tout ce que tu crois ne pas être assez, tout ce qui te fait honte, tout ce que tu cherches à 
structurer, à rendre plus concret, à lisser, à remplir… Tout ce que tu crois ne pas 
fonctionner chez toi ou dans ton entreprise, tout cela est UN CADEAU DU CIEL.  

Pourquoi ? Parce que ces « difficultés » et ces « problèmes » font partie de la solution que 
tu es venue incarner.  

Ce sur quoi tu butes, et ce qui te manque sont en réalité exactement ce qui doit 
« manquer », ce qui doit « buter » pour que tu en prennes compte chez tes clients et dans 
tes offres.  

Je te donne mon propre exemple pour que tu vois ce que je veux dire :  
Avant d’écrire ce message, je sentais en moi pointer le désir d’un accompagnement sur le 
féminin sacré.  
Immédiatement m’est venu en tête le fait que je n’avais pas envie de parler de sexualité 
« frontalement », avec des techniques pour faire l’amour, être dans le plaisir sexuel. Ou 
même traiter frontalement des traumas en lien avec la sexualité.  
C’est aussi quelque chose sur lequel tout n’est pas résolu de mon côté. Ce n’est pas mon 
coeur de métier. Ce n’est pas ce sur quoi je désire axer mon travail (en tout cas pour le 
moment).  

Et c’est parfait.  

En commençant à écrire cette page, j’ai réalisé que ce qui est au coeur de ce que j’ai 
envie de te transmettre est encore et toujours oser faire ce pourquoi tu es faite au travers 
de ton entreprise et non de te donner des techniques pour kiffer ta sexualité (même si ça 
sera surement un résultat « collatéral » de ce coaching).  



Car on peut libérer et transformer les mémoires et les énergies contenues dans ton bassin 
sans avoir besoin de les confronter directement par la parole et le récit d’événements 
marquants ou traumatisants.  
Car les techniques sexuelles ne sont pas ce qui débloquent forcément notre sexualité ni ce 
qui nous donne confiance et foi dans notre féminité.  

Dans cet accompagnent on va libérer ton Féminin Sacré : tes émotions, tes désirs, ton 
intuition, ton plaisir (dans tous les domaines de ta vie), ton expression pour que ce ne soit 
plus ton mental flippé qui prenne les décisions de ton entreprise mais ton âme.  
C’est avec elle que se passe les plus belles rencontres, les plus beaux résultats.  

Et comme ton âme est magique, elle peut te confronter à tes épreuves de taille pour libérer 
ta puissance. Donc sache que ce qui va remonter de boueux ou difficile durant ce 
coaching sera la porte vers cette liberté, cette puissance, cette féminité sacrée : les guides 
de ton entreprise.  

Je ne vais pas te mentir, le « caca » va ressortir.  
MAIS tu auras les outils pour le transformer en or.  
Et tu auras ma présence pour te permettre de le regarder en face et l’alchémiser.  

Les thématiques spécifiques sur lesquelles nous allons cheminer :  
- le rapport au corps et notamment ta yoni (nom sacré pour désigner la matrice - sexe 

féminin)  
- Les blessures liées à la peur d’être sensuelle, sure de soi et féminine 
- Les blessures de l’archétype de la druidesse, de la guérisseuse, de l’accoucheuse, de la 

prêtresse sexuelle… Ou tout archétype qui se présenterait à toi durant cet 
accompagnement en lien avec ta contribution  

- Les blessures en lien avec la grossesse, l’enfantement et notre propre naissance  
- La contrats sacrés pouvant limiter l’expression, la pleine jouissance, et l’expansion de 

notre contribution d’âme tels que les voeux de soumissions, de pauvreté, de silence, de 
chasteté, de servitude…   

- Les mémoires transgénérationnelles notamment les blessures de violences sexuelles 
dans nos lignées familiales  

A aucun moment il ne te sera demandé de revivre des traumatismes passés, de te 
replonger ou de nommer ton passé comme cela pourrait être le cas en thérapie 
« classique ». Nous allons simplement activer les parts de toi qui sont déjà libres, 
puissantes et sures d’elles pour qu’elles rassurent et puisse reprendre la direction de ta vie.  

Voilà ce que tu vas intégrer en toi suite à cet accompagnement :  
Ressentir dans ton corps, cette assurance que oui, tu es est assez.  
Ressentir ce que tu désires créer.  
Retrouver la connexion à ton flow.  
Te sentir en sécurité dans ton corps et dans ton entreprise.  



Ressentir avec certitude dans ton corps et non dans ta tête la direction que tu désires 
prendre.  
Libérer ta parole et te sentir en sécurité lorsque tu le fais.  
Initier à ton propre Art-Médecine.  
Retrouver la prêtresse en toi, la déesse, la femme-médecine, la guérisseuse… Celle qui sait 
déjà au fond d’elle ce qu’elle a de plus grand et d’irrationnel à transmettre.  

Et bien plus grand encore et dans tous les pans de ta vie.  

Les outils que nous allons utiliser pour cela :  
Tu vas vivre des transformation énergétiques profondes et durables qui vont propulser ta 
vie et ton entreprise.  
J’utilise pour cela : la canalisation d’énergie, les voyages de conscience, le reiki, le soutien 
des fleurs de Bach.  

Comment se déroule cet accompagnement ?  

1/ Toutes les 2 semaines on se rencontre durant 1h minimum, maximum 2h, en fonction 
de ce qui est présent pour toi.  
Tu as la liberté de partager avec moi tout ce qui te vient par rapport à ce que tu vis 
professionnellement ou personnellement car tout est lié.  
Je te guide pour reconnaitre ce qui a besoin d’être transformé.  
Nous unissons nos 2 énergies pour le faire.  
Si les rencontres sont trop rapprochées ou espacées pour toi, nous pourrons aménager leur 
fréquence en fonction de ta réalité.  

2/ Je te transmets tous mes outils énergétiques.  
Tu observes avec honnêteté les craintes, les peurs, les jugements, les pensées qui 
remontent en lien avec ce que tu désires vivre, transmettre, dans ta vie pro comme perso.  
Tu les transformes avec les outils à ta disposition.  

3/ Tu as accès à tous les supports de mes programmes : Feu Sacré, Flow et Mission de Vie 
mais aussi d’autres ressources en Marketing Conscient et des audios en fonction de ce qui 
se présente en séance ensemble. 
Tu pourras visionner les vidéos qui t’appellent, faire les exercices qui te parlent, écouter 
les audios qui te font de l’oeil.  
Il n’y a pas de méthodologie, de trame précise à suivre. Le but est que tu suives ton 
intuition pour te guider vers les support qui vont t’aider.  
Et que tu prennes note des aversions, résistances et autres évitements que tu pourrais 
observer face à des thématiques particulières pour pouvoir les transformer.  

4/ Je suis présente pour toutes questions ou support entre nos rencontres via mail 



Et honnêtement, ce qui va être le plus transformateur c’est l’intention et la conscience 
que nous allons poser ensemble durant tout cet accompagnement et à chacune de nos 
rencontres.  

Important :  
Il ne s’agit pas d’une thérapie « traditionnelle », d’un coaching classique, mais d’une co-
construction transformatrice, d’un tissage d’intention, de présence, de conscience et 
d’énergie.  
Si tu as des difficultés, des besoins particuliers, des attentes, partage-les avec moi, nous 
verrons ensemble si certains points de l’accompagnements ont besoin d’être aménagés.  
Je construis cet accompagnement sur toi, tes besoins, donc le dialogue, tout comme la 
prise de pleine responsabilité de tes résultats sont essentiels.  
Je ne suis pas une nounou, une maitresse, une personne qui sait mieux que toi.  
Je suis là pour être témoin de ton évolution, de tes difficultés et tenir l’espace, avec ma 
présence, ma foi, ma vison.  
Je te transmets ce que je vois de toi.  
Je te guide face aux épreuves que tu rencontres.  

Le prix ?  
5000 euros (des modalités de paiement en plusieurs fois sont disponibles) 

La durée de l’accompagnement ensemble ? 
6 mois  

Je suis disponible pour toutes questions sur cet accompagnement, besoins de précision ou 
demande d’aménagements spécifiques en fonction de tes envies et besoins.  

Pour le rejoindre ?  
Contacte-moi par mail à info@naturededeesse.com et nous planifierons un appel pour en 
parler et voir si tu désires rejoindre « la voix du Féminin ». 

mailto:info@naturededeesse.com

